Revue de presse semaine du 01 au 07 juillet 2021

Diplomatie

BURUNDI / CHINE : Concours d'écriture pour les 100 ans du PC Chinois, AGnews, 02 juillet 2021

Kigali et Gitega vers la normalisation des relations, Anadolu Agency, 04 juillet 2021

Le Rwanda et le Burundi s'engagent à normaliser leurs relations, Agence Tunis Afrique Presse, 04 juillet 2021

<u>Coopération : le Congo salue les efforts du Burundi dans le concert des nations,</u> **Agence d'Information d'Afrique Centrale, 06 juillet 2021**

Justice

Burundi : Libération du militant des droits de l'homme Germain Rukuki, Anadolu Agency, 01 juillet 2021

Burundi : l'anniversaire de l'indépendance sous le signe d'une petite embellie, Le Soir, 01 juillet 2021

Economie

La RSE au centre de la relation entre l'Afrique et l'Europe / Les frais de test Covid-19 font grincer les dents à Gatumba, Deutsche Welle, 01 juillet 2021

BURUNDI : Lancement à GITEGA du projet SOLEIL NYAKIRIZA – 17 MW attendus, AGnews, 01 juillet 2021

<u>BURUNDI</u>: <u>Inauguration d'un Télécentre communautaire à KIRUNDO</u>, **AGnews, 02 juillet 2021**

BURUNDI : SIBOMANA Chantal, vendeuse de bouillie à NYANZA-LAC / MAKAMBA, AGnews, 02 juillet 2021

Africa > Burundi, IMF eLibrary - International Monetary Fund, 04 juillet 2021

Burundi: la mise en œuvre du Document de stratégie pays 2019-2023 en bonne voie malgré la crise du COVID 19, Afrique-54.com, 05 juillet 2021

BURUNDI : VICOBA a produit 200 kg de poissons à NYAMURENZA / NGOZI, AGnews, 06 juillet 2021

Mali: Alhassane Salif Sissoko, un banquier à la présidence du conseil d'administration de la SGI Global Capital, **Financial Afrik**, **06 juillet 2021**

BURUNDI : OBR – 1 144,36 Milliards BIF de recettes fiscales 2020-2021, **AGnews, 06 juillet 2021**

BURUNDI: La SOSUMO coupe des cannes à sucre à GIHOFI, BUKEMBA / RUTANA, AGnews, 06 juillet 2021

BURUNDI : Aide à 886 familles du site KINYINYA II à GATUMBA / BUJUMBURA, AGnews, 06 juillet 2021

<u>BURUNDI</u>: TDC – Construire LE CENTRE SPORTIF à MUYANGE, en commune MUGAMBA / BURURI, AGnews, 07 juillet 2021

Politique

Opinion * | Créer un Burundi nouveau, Iwacu, 01 juillet 2021

<u>Burundi : les commentaires positifs de l'administration Biden à Evariste Ndayishimiye,</u> Cameroon Magazine, 03 juillet 2021

59e anniversaire de l'Indépendance : Gitega et Kigali veulent écrire une autre page de leur histoire, Iwacu, 05 juillet 2021

Interview exclusive de l'administrateur de Gihanga: « Au premier plan, c'est la population qui doit veiller à sa propre sécurité », Iwacu, 05 juillet 2021

Rwanda- Burundi : « Nous sommes prêts à ouvrir un nouveau chapitre et à enterrer la hache de guerre », Cameroon Magazine, 05 juillet 2021

Pancrace Cimpaye: « Je rentre pour parler à la pauvreté », Iwacu, 06 juillet 2021

<u>BURUNDI</u>: Conseil communal en commune <u>MUKAZA</u> / <u>BUJUMBURA</u>, **AGnews**, **07 juillet 2021**

59ème anniversaire de l'indépendance

BURUNDI : KAYANZA – Célébration du 59ème anniversaire de l'indépendance, AGnews, 01 juillet 2021

Réchauffement diplomatique entre le Burundi et le Rwanda, RFI, 02 juillet 2021

BURUNDI : 59 ans après – Hommage de IRIBAGIZA, soeur de Feu RWAGASORE, aux MUSULMANS, AGnews, 04 juillet 2021

Environnement

BURUNDI : Journée Mondiale de l'Environnement à MUGINA / CIBITOKE, AGnews, 01 juillet 2021

Comme une impression de fin du monde, La Presse, 03 juillet 2021

BURUNDI: L' AHAMR a visité le chantier du site d'épuration des eaux / RUYIGI, AGnews, 06 juillet 2021

Burundi : elle slame pour protéger l'environnement, Deutsche Welle, 06 juillet 2021

Santé

Merck Foundation CEO et La Première Dame du Burundi ont coprésidé la conférence annuelle de 2021 pour continuer à renforcer les capacités de santé, briser la stigmatisation liée à <u>l'infertilité</u> et soutenir <u>l'éducation</u> des filles, **Organisation** de la Presse Africaine, 01 juillet 2021

COVID : ces pays qui n'ont toujours pas commencé à vacciner, Les Échos, 01 juillet 2021

Cinq pays résistent à la vaccination contre le Covid-19, Zinfos Moris, 01 juillet 2021

BURUNDI / CHINE : Don de 15 tonnes de médicaments et d'équipements médicaux, AGnews, 02 juillet 2021

Covid-19 / Aéroport International Melchior Ndadaye : de possibles cas positifs "errants"?, Iwacu, 07 juillet 2021

Sport

Sport : un dojo inauguré à Bujumbura, Iwacu, 01 juillet 2021

Médias

BURUNDI : Inauguration de la radio Voix de la Paix et du Développement Communautaire à KIRUNDO, AGnews, 02 juillet 2021

BURUNDI : S.E. NDAYISHIMIYE Evariste reçoit le media panafricain AFRIQUE MEDIA, AGnews, 05 juillet 2021

Sécurité

BURUNDI: Réunion de sécurité à KIGANDA / MURAMVYA, AGnews, 03 juillet 2021

<u>Sud-Kivu</u>: plus de 5 vagues d'infiltrations des groupes armés <u>Burundais enregistrées en Juin dernier</u>, **Médiacongo.net**, 06 juillet 2021

Afrique de l'est : cinq pays s'engagent à «neutraliser les forces négatives», Anadolu Agency, 07 juillet 2021

BURUNDI : Les comités mixtes de sécurité des 16 collines de MUTAMBU réunies / BUJUMBURA, AGnews, 07 juillet 2021

Les chefs des services de renseignement et de sécurité du Burundi, de la RDC, de l'Ouganda, du Rwanda, et de la Tanzanie adoptent un plan d'action commun pour une période de deux ans, Actualite.CD, 07 juillet 2021

ONU / CIRGL : Sécurité régionale BURUNDI, RWANDA, RDC, TANZANIE et OUGANDA, AGnews, 07 juillet 2021

Culture et société

BURUNDI: GIHANGA face aux excès des sectes religieuses CHRETIENNES / BUBANZA, AGnews, 03 juillet 2021

BURUNDI : Concours national des chansons traditionnelles – 2021 / GITEGA, AGnews, 03 juillet 2021

<u>BURUNDI</u>: <u>TDC</u> – <u>Construction d'une maison pour une veuve à MUHUTA / RUMONGE</u>, **AGnews, 06 juillet 2021**

<u>Le président ougandais Yoweri Museveni: « Le swahili peut unir l'Afrique », intellivoire.net, 07 juillet 2021</u>

Histoire

GENOCIDE CONTRE LES HUTU DU BURUNDI EN 1972 : 474 restes humains exhumés à MUYINGA, **AGnews**, **05** juillet **2021**

Qui était le Président Pierre NKURUNZIZA? Ainsi que l'histoire des leaders du Burundi, UviraOnline, 05 juillet 2021

Recherches scientifiques

Dunlop, E. (2021), « Ethnicity, Exclusion, and Exams: Education Policy and Politics in Burundi from the Independent Republics to the Civil War (1966–1993) », *Africa Spectrum*, 00(0), pp. 1–21, https://journals.sagepub.com/doi/pdf/10.1177/00020397211023513

Nkunzimana, A., Shuoben, B., Guojie, W. Alriah, M.A.A, Sarfo, I., Zhihui, X., Vuguziga, F. et Ayugi, B.O. (2021), « Assessment of drought events, their trend and teleconnection factors over Burundi, East Africa », Theorical and Applied Climatology, https://link.springer.com/article/10.1007/s00704-021-03680-3

Niyibitegeka, F., Riewpaiboon, A. et Sangroongruangsri, S. (2021), « Cost-Effectiveness Analysis of Community Case Management of Childhood Diarrhea in Burundi », *Value Health Regional Issues* 25, pp.157–164, https://doi.org/10.1016/j.vhri.2021.03.005

Denis Sinzinkayo,D., Baza, D., Gnanguenon, V. et Koepfi, C. (2021), « The lead-up to epidemic transmission: malaria trends and control interventions in Burundi 2000 to 2019 », $Malaria\ Journal$, 20:298, pp.1-7, https://doi.org/10.1186/s12936-021-03830-y